



NON A LA MODIFICATION DE NOS REGLES DE MOBILITE !!

Suite à la journée SPIP mort de ce jour, les collègues, syndiqués ou non, ont tenu une AG qui a décidé de la poursuite du mouvement :

- Nous serons **SPIP en colère** jusqu'à la prochaine AG
- Nous ne participerons à aucune réunion
- Nous nous assurerons de la **visibilité de notre mouvement** par la diffusion de tracts à nos partenaires, aux élus locaux ainsi qu'à la presse
- Nous porterons un **badge « SPIP en colère »**
- Nous ne prendrons en charge que les stagiaires de l'Administration pénitentiaire
- Nous ferons une nouvelle journée SPIP mort mardi prochain

A Aix-en-Provence le 20/01/2020